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卓話 「春の家族例会」　於　ザ・ガーデン・オリエンタル・キョウト
Weekly No. 1490は𠮷田委員が担当しました。
Weekly No. 1491は青木委員が担当の予定です。

（本日の原稿をお渡し下さい）

会長挨拶 坂口会長

先週内容

次週 第1491回 例会予告　平成25年4月8日
識字率向上月間

Weekly No.1490／ 平成25年3月25日 

卓話 日本昔噺第6話
 「高天原は何処か」 鈴木パスト会長
今週の歌「我等の生業」

第1490回例会　平成25年3月25日

出席報告
●会　員　数 48名 ●来　　　　客 4名
●出席会員数 37名 ●本日の出席率 88.10％
●2月18日の出席率（メーキャップを含む） 100％

阿部幹事幹事報告

井上隆パスト会長の「お別れの会」に参加し
ました。会長時代、あいさつの中で医療のビジ
ネスチャンスをしばしば力説されていました。井
上病院の栄枯盛衰と発展には、井上パスト会長
の思想が体現されています。
井上病院に入院中の島田会員、かなり回復さ
れていました。近日中に退院とのことです。

◦3月ご結婚月お祝いの方を紹介します。
◦月末月初のスケジュールを確認いたします。
　次週　シャングリラで例会を行います。ノーマ
イカーデーのご協力よろしくお願いします。また、
例会終了後理事会を行います。
　月初4月1日は例会休会日です。
　4月8日は春の移動家族例会です。

郷上委員長

ゲ　ス　ト 榎原委員長
 吹田ローターアクトクラブ 渡邉  真明  様
 　　　　〃 大原  康史  様
 大 阪 難 波 R C 小田  浩司  様
 米 山 奨 学 生 楊  煜 凱  様

米山奨学生　奨学金授与

田中（孝）会員に米山カウンセラー感謝状

田中（孝）委員長米山記念奨学会委員会
本日、紙谷会員、阿部会員、小林会員、清水
会員、澁谷会員より特別寄付を頂きました。ご
協力ありがとうございました。

木瀬部屋 千秋楽パーティーのご案内 紙谷会員

本来なら事前に連絡させていただき、朝稽古
の案内、力士とのちゃんこ会等のお声掛けをし
たかったのですが、木瀬部屋の方も遠慮され、
私も企画することを忘れており、実施することが
できませんでした。
現在、木瀬部屋は力士含め36名、うち十両、
幕内力士が5名と元気な相撲部屋です。今週24
日㈰には千秋楽パーティーがございます。ANA
ホテル18:50からとなります。一枚10,000円です。
千秋楽パーティーで力士達に激励してやろうと
いう方がいらっしゃいましたら、私か瀧川パスト
会長までご連絡下さいますようお願い致します。
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◆元会員　栢本義臣 様
井上先生を偲ぶ会で、なつかしい会員の
方々にお会い出来て。

◆矢倉会員
4月から大阪府弁護士会副会長に就任する
にあたり、1年間の休会をご承認頂き有難う
ございました。また、1年後には復帰する予
定ですので、よろしくお願い申し上げます。
◆山岡会員
結婚記念日のお祝のお花ありがとうござ
います。
◆井伊会員
誕生祝ありがとうございました。
◆長屋会員
バッジ忘れてしまいました。
◆本田会員
昨日よりお彼岸です。会員の皆様方、命の
源を訪れましょう。
◆西村会員
結婚記念日のお花ありがとうございました。

◆尾家会員
今日は隣で当社の会合を行っています。お
騒がせしますが、よろしくお願いします。

◆田中（孝）会員
月初の例会欠席のおわび。
◆清水会員
2週続けての欠席のおわびです。

◆瀧川会員
今週の23日、24日、万博鉄道まつりです。
遊びにお越し下さい。
◆荻田会員
おかげさまで確定申告が終わりました。
◆橋本（芳）会員
おわび。前回バッジを忘れました。
◆瀬川会員
確定申告時期でお休みいただきました。

◆河邊会員
嬉しいことがありました。
──────────────────
 本日のニコニコ箱 54,000円
 累計のニコニコ箱 915,591円

ニコニコ箱 岡SAA

私が吹田ローターアクトクラブに入会して
１年と半年が過ぎました。私がローターアク
トクラブに入会して一番良いと思う点は、同

卓　　話卓　　話

吹田ローターアクトクラブ
幹事　渡邉 真明 様

「吹田ローターアクトクラブ活動報告」

澁谷委員長職業奉仕委員会
　「職場体験授業」受入れ登録書をお配りしま
したので、ご協力いただける会員は必要事項
をご記入の上、4月15日㈪までに事務局へご提
出ください。よろしくお願いします。

年代の人間やあらゆる業種の人間と、一つの
目的や行事に向かって共に取り組める点にあ
ると思っています。一般的に社会人になると
会社の中だけや、学生時代の友達といった限
定した関係で終わってしまう人も少なくない
はずです。吹田ローターアクトクラブでは、他
のローターアクトクラブとの交流はもちろん
の事、台湾文山ローターアクトクラブとの姉
妹提携もしており、関係はグローバルであり、
繋がりは無限大にあると感じています。
また、今期は幹事として活動させて頂いた
感想を紹介させて頂きます。私が吹田ローター
アクトクラブに入会してから幹事をする事が
決まるまでの期間は約半年くらいの間でした。
理由は当時、所属していた委員会の友人が会
長をすることになり是非してほしいと頼まれ
たからでした。仕事柄、不定休や時間帯も難し
かった為、最後まで引き受けるか悩みました
がギリギリで引き受けました。
幹事業務は、他のローターアクトクラブや
会員同士との連携が必然的に強くなるため自
分自身がよりローターアクトへの愛情やロー
ターアクトでの活動の楽しみを得る結果とな
りました。
一番印象にある活動としては、吹田ローター
アクトクラブでは、現役会員とＯＢ／ＯＧを
集めて行う「めで大会」という交流会が毎年行
われています。昨年、私は、幹事として司会進
行と盛り上がるゲームを企画していました。
皆さんが楽しんでくれた時は、やはり幹事と
して今期を頑張ろうと思った事を思い出しま
す。
今期の活動内容の一番のテーマは「e-suita 
RAC」であり、あらゆる面で良い吹田ローター
アクトクラブを作っていく事にあります。テー
マは４つ「enthusiasti(熱心な、熱意ある)」・
「entertaining(面白い)」・「ecological(環境に優
しい)・「enriched(豊かな)」です。例会の3分間
スピーチでは担当会員にこのテーマの中から
１つ自由に選んでもらい皆の前でそのテーマ
に沿って発表をしてもらっています。社会奉
仕委員会にてペットボトルのキャップのリサ
イクル回収作業を行ったり、例会のお弁当では、
会員にはｍｙ箸を持参して頂き環境への意識
を高めてもらっています。
様々な人間に触れ合う事で意識や感性、感
覚は変化していきます。吹田ローターアクト
クラブではその成長を実感、実現できる場所
です。ご紹介できる方がいらっしゃいました
ら是非、私まで連絡頂けたらと思います。
これからも吹田ローターアクトクラブをよ
ろしくお願い致します。


